

# A Vauréal, les enseignants du lycée Camille-Claudel en grève

**LA RENTRÉE À PEINE TERMINÉE**, un appel à la grève est déjà lancé aujourd'hui au lycée Camille-Claudel de Vauréal. Les enseignants contestent la dotation horaire globale qui a été attribuée à leur établissement cette année. Ils

s'étaient déjà mobilisés en mai pour les mêmes raisons. Ils pressentaient que le nombre d'heures de cours dévolu pour la rentrée 2017 serait insuffisant, au vu de l'augmentation anticipée des effectifs des élèves. Mais leurs revendications n'ont pas

été entendues. Une nouvelle classe de seconde a été ouverte cette semaine, mais pour les professeurs le compte n'y est pas. « Les TP de physique-chimie et de SVT ont été réduits, des dédoublements en anglais ont disparu », dénonce François Crevot, enseignant et représentant SD - FSU 95.

**Ma.P.**



le Parisien 95  
Cahier Val d'Oise page V  
mercredi 6 septembre 2017

Vauréal,  
le 19 mai.  
Une quarantaine  
d'enseignants,  
accompagnés  
de quelques  
parents d'élèves,  
avaient  
manifesté  
devant le lycée  
Camille-Claudel,  
présentant  
des problèmes  
pour la rentrée.

LP/JULIE MÉNARD